

MM Mädchen 15

TTG Süßen : TSG Eislingen
Sonntag, 14.04.2024, 10:00 Uhr

Zwei Punkte dank D'Elia für die TTG Süßen in der MM Mädchen 15

Dank dem unteren Paarkreuz, das in allen vier Einzeln ungeschlagen blieb, konnte die TTG Süßen das Spiel in der MM Mädchen 15 gegen die TSG Eislingen am Sonntagvormittag mit 6:4 gewinnen. Bis es so weit war, erlebten die Zuschauer am Sonntag ein kampfbetontes und ausgeglichenes Spiel. Den umjubelten Schlusspunkt erzielte Chiara Nusser im 1. Saisonspiel.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Bei ihrer 0:3-Niederlage gegen Bilgin / Dietz wurden Nusser / Secil unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Der Start in die Partie hätte für D'Elia / Rühle besser laufen können, doch gewannen sie nach Verlust des ersten Satzes das Spiel gegen Dietz / Pesut noch mit 3:1 und steuerten somit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. Die Anzeigetafel zeigte nun ein 1:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Die richtige Taktik hatte Lea Rühle beim 3:0-Erfolg gegen Linja Dietz von Beginn an. Sura Secil hatte gegen Selin Bilgin indessen bei ihrer Drei-Satz-Niederlage wenig auszurichten. Beim Spielstand von 2:2 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz den Mannschaftskampf weiterführte. Auf dem falschen Fuß erwischte Elisa D'Elia ihre Gegnerin Ela Pesut beim eher eindeutigen 3:0-Triumph. Chiara Nusser hatte im Einzel gegen Silia Dietz am Ende mit 3:1 die Nase vorn und steuerte somit einen Zähler für das Team bei. Extrem eng wurde es in der Gesamtbetrachtung dieses Matches am Ende also nicht. Beim Stand von 4:2 gingen die Spitzenspielerinnen der TTG Süßen und der TSG Eislingen in die Box. Der gute Start half im Endeffekt nichts, so dass Lea Rühle eine Niederlage in vier Sätzen gegen Selin Bilgin kassierte. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Sura Secil, das sie mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Linja Dietz verlor. Beim wenig später folgenden 3:0 gegen Silia Dietz fand Elisa D'Elia dagegen von Anfang an die richtige Ausrichtung in ihrem Spiel. Chiara Nusser und Ela Pesut holten am Ende eines langen Punktspiels im abschließenden Einzel noch einmal alles aus sich heraus. Der letzte Zwischenstand vor diesem Spiel zeigte folgendes Ergebnis: Heimteam 5 Punkte, Auswärtsteam 4 Punkte. Beim wenig später folgenden Erfolg in drei Sätzen gegen Ela Pesut zeigte Chiara Nusser ihrer Gegnerin die Grenzen auf. Da gab es nichts zu rütteln. Glücklicherweise fiel sich das siegreiche Team in die Arme.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team der TTG Süßen die Saison mit einem Punkteverhältnis von 2:0 bei einem Saison-Sieg, 0 Niederlagen und 0 Unentschieden ab. Die Mannschaft der TSG Eislingen erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 0:2. Auch für sie ist die Saison damit Geschichte.

Statistik:

TTG Süßen

Doppel: Nusser / Secil 0:1, D'Elia / Rühle 1:0

Einzel: L. Rühle 1:1, S. Secil 0:2, E. D'Elia 2:0, C. Nusser 2:0

TSG Eislingen

Doppel: Bilgin / Dietz 1:0, Dietz / Pesut 0:1

Einzel: S. Bilgin 2:0, L. Dietz 1:1, S. Dietz 0:2, E. Pesut 0:2